

Les 51^e Jeux Sportifs Scolaires Nationaux débutent à Cuba



La 51^e édition des Jeux Sportifs Scolaires Nationaux , une des compétitions les plus importantes à Cuba , débute dans douze des 15 provinces avec la participation d'environ 7 000 sportifs de notre pays.

En plus des concurrents nationaux des représentants du Mexique, du Venezuela, des États Unis et de la France y participent .

La cérémonie officielle d'ouverture a eu lieu dans la ville de Cienfuegos, 256km au sud est de La Havane. Lors de l'allocution inaugurale, une des responsables des Sports Scolaires, Jacquelin García a signalé que le calendrier des compétitions inclut 32 disciplines dans la catégorie scolaire avec 5092 enfants et 12 chez les juniors, avec 1737. La clôture aura lieu le 21 juillet.

Les Jeux Sportifs Scolaires à Cuba ont débuté en 1963 et ils constituent la principale pépinière du sport de haut niveau.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61711-les-51-e-jeux-sportifs-scolaires-nationaux-debutent-a-cuba>



Radio Habana Cuba